

JAPAN-Hilfsprojekt

心から心へ »Von Herz zu Herz«



Liebe Japan-Freunde,

unser JAPAN-Hilfsprojekt **»Von Herz zu Herz«** ist eine Spendenaktion zu Gunsten der Kinder in Nordost-Japan. Wir haben diese Hilfsaktion nur wenige Tage nach der Dreifachkatastrophe vom 11. März 2011 ins Leben gerufen. Seit dem Unglück sind mittlerweile 12 Jahre vergangen. Mit den Spendengeldern unterstützen wir die Kinderheime in Fukushima.

Nach aktuellen Informationen aus Japan werden Rückbau und Dekontamination des havarierten Atomkraftwerkes Fukushima Daiichi mindestens noch weitere 30 Jahre andauern. Die Menschen und insbesondere die Kinder in diesem Gebiet werden täglich auch weiterhin der permanenten Gefahr radioaktiver Strahlung und den damit einhergehenden Gesundheitsbedrohungen ausgesetzt. Ob die Kinder in den Heimen Fukushimas bis dahin an den Folgen der Strahlung erkranken, ist völlig ungewiss.

Umso wichtiger ist die Arbeit unserer Ansprechpartnerin Professorin Kazumi Sawada, die sich für regelmäßige Untersuchungen der Kinder und die Ausarbeitung von Maßnahmen zur Strahlenprävention einsetzt. Leider sind nicht alle notwendigen Aktivitäten durch öffentliche Kostenträger gedeckt. Unser Spendengeld konnte bisher dazu beitragen diese Maßnahmen schneller umzusetzen. Unsere Hilfsaktion ist zeitlich nicht befristet. Über die Kontakte zu Professorin Sawada in Fukushima und Professor Hitoshi Shiwaku in Sendai sind wir über die Situation in Japan gut informiert und wissen, dass wir mit unserem Hilfsprojekt schon sehr viel Gutes bewirkt haben.

Die Menschen, die Region und das Land werden die schlimme Katastrophe irgendwann überwunden haben. Und wir – alle Spender und Unterstützer dieser Hilfsaktion – haben ein kleines Stückchen dazu beigetragen.

Mit dankbaren Grüßen ... **»Von Herz zu Herz«**



März 2023



John Görmann

Spendenkonto

John Görmann · Hilfsprojekt »JAPAN«
Volksbank e. G. · BIC: GENODE61OG1
IBAN: DE94 6649 0000 0002 4188 19



Informationen unter www.karate-erlach.de